

Schreiend dem Kasper geholfen

Eschlikon – Doch der Kasper und seine Freunde, gespielt von Bettina «Bubu» Leibundgut aus Braunau, sorgten dafür, dass der Hund zurück kommt und die Räuber vom Polizisten abgeführt werden. Zum gelungenen Anlass lud der Elternverein Wallenwil Eschlikon am Mittwochmittag ins Schulhaus Bächelacker ein. Die trotz herrlichem Frühlingwetter zahlreich anwesenden Kinder liessen sich von der Erzählkunst von «Bubu» in den Bann ziehen.

Begeistertes Publikum

Wenn es der Kasper mit der Wahrheit mal nicht so genau nahm, wurde er von den Kindern lauthals berichtigt. Und aufmerksam wirkten sie mit, sodass die Räuber schlussendlich keine Chance hatten und das Drachenei im zweiten Stück wieder gefunden wurde.

Vielfältiges Angebot

Der Elternverein Wallenwil Eschlikon hat ein vielfältiges Jahresprogramm zusammengestellt. So



«Bubu» begeisterte mit ihrer Erzählkunst die Kinder.

finden als nächstes, am 11. April, ein Tag mit Pferden und am 13. April, das Osterhasen-Giessen statt.

Alternative zum Fernsehen

König, Prinzessin, Tiere, Riesen und andere Fabelwesen – das Kasperlitheater hat nichts von seiner Faszination eingebüsst. Bettina Leibundgut alias «Bubu» pflegt es seit zwölf Jahren.

Bruno Frank